

# Stellungnahme

Eingebracht von: Schnäller, Michael

Eingebracht am: 17.09.2020

---

Stellungnahme Novelle Epidemiegesetz 1950, Covid-19-Maßnahmengesetz, Tuberkulosegesetz  
Wertes Parlament, werte Volksvertreter, sehr geehrte Damen und Herren!

Ich erhebe hiermit schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Die wissenschaftlichen Daten und Fakten zeigen mittlerweile ein klares Bild, dass viele der bislang verordneten Maßnahmen weder treffsicher noch wirkungsvoll waren. Dass man jetzt noch restriktiver gegen die Grundrechte der Bürger und Bürgerinnen vorgehen möchte kann ich als einst stolzer Österreicher nicht verstehen!

Mit freundlichen Grüßen,

Michael Schnäller